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FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°0003 
L’audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle 
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UFR SLHS 

  
Section CNU 08 - Langue et Littérature anciennes 
Corps Professeur des Universités 
Numéro national du poste 0003 
Numéro ODYSSEE 251038 
  
Laboratoire / type Institut des Sciences et Techniques de l’Antiquité (ISTA, UR 4011) 

Profil pour publication Langue et Littérature grecques 
 

  

Job profil  
 

Greek Language and Literature 

  

Profil enseignement Le collègue ou la collègue recruté devra être en mesure d'assurer des enseignements 
à tous les niveaux universitaires : 

 Des enseignements de langue, de littérature et de civilisation grecques de la 
Licence et en Master (Lettres, Rare Books), ainsi que pour la préparation des 
concours (notamment cours d’Agrégation : version et thème grecs, auteurs), 
en particulier pour les étudiants de Lettres classiques. 

 Des enseignements sur les domaines de recherche du laboratoire 
 Des enseignements en relation avec les études de genre à destination du 

parcours SACIEG du Master Lettres. 
 Des enseignements de langue et littérature grecques pour non spécialistes. 
 Il ou Elle devra être capable d’intervenir dans la formation continue des 

enseignants de Lettres du Secondaire (Lycée) et à l’Université Ouverte.  
 Le ou La titulaire devra participer avec ses collègues à des tâches 

administratives liées à la pédagogie et à la recherche. 

Contact(s) 
Nom, Prénom : GUARD Thomas 
Fonction : Directeur du département de Langues anciennes 
Téléphone : 0670326432 
Mail : thomas.guard@univ-fcomte.fr 

Profil recherche 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

L’ISTA rassemble des enseignants-chercheurs (philologues, linguistes, historiens, 
historiens de l’art et archéologues, civilisationnistes) qui mènent des recherches sur 
l’Antiquité́ et sa réception. Le laboratoire s’est notamment spécialisé dans l’étude des 
sources, notamment techniques, dans la constitution de corpus et dans les outils 
numériques. 
 
La personne recrutée devra notamment s’inscrire dans la dynamique engagée par 
l’axe 2 de l’ISTA (Textes, Imaginaires et Représentations dans l’Antiquité), et ses deux 
opérations (Étude, interprétation et transmission des textes : sources, transferts et 
créations — Représentations et modes de représentations). Elle pourra par ailleurs 
participer aux opérations et actions menées dans les autres axes de l’ISTA. 
Enfin, parallèlement aux enjeux directement philologiques et historiques, ce 
recrutement a vocation à compléter les recherches menées au sein de l’ISTA dans le 
domaine des Humanités numériques (bases de données, édition numérique, sources 
en ligne). 
   
L’université Marie & Louis Pasteur est labellisée HRS4R. A ce titre, elle met en 
œuvre la stratégie européenne de ressources humaines pour les chercheurs . 

Contact(s) 

Nom, Prénom : GOLDLUST Benjamin 
Fonction : Directeur de l’ISTA 
Téléphone : 0681267918 
Mail : benjamin.goldlust@univ-fcomte.fr 

      

mailto:thomas.guard@univ-fcomte.fr


 

 

 

PROCÉDURE DE DEPOT DU DOSSIER DE CANDIDATURE 

 

Il vous est demandé de suivre impérativement les recommandations ci-après pour un traitement optimal 
de votre dossier de candidature. 

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans 
l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures. 

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère 
de l’enseignement supérieur (ODYSSEE) entre le mardi 4 mars 2025 (10h00) et le vendredi 4 avril 2025 
(16h00). 

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n’a pas été transmis ou s’avère incomplet sera 
déclaré irrecevable. 

----------------------------------- 
Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la 
réglementation en vigueur :  

(cf. Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement 
et de recrutement par concours des maîtres de conférences, 

ou Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de 
recrutement par concours des professeurs des universités) 

 

  

https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
https://www.legifrance.gouv.fr/affichTexte.do?cidTexte=JORFTEXT000030337354
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JOB DESCRIPTION N°0003 

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation 
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Job profil Greek Language and Literature 
  

 
Teaching activities 

The recruited colleague should be able to provide courses at all University degree 
levels: 

 Greek language, literature and civilization courses at undergraduate and 
postgraduate levels (Classical Studies, Rare Books) as well as for the French 
national competitive examinations for secondary education (in particular for the 
French “Agrégation”: Greek version, translation from French to Greek, Greek 
texts). 

 Greek language and literature courses for non-specialist students. 
 Teaching in relation with the ISTA laboratory’s fields of research. 
 Teaching in Gender Studies at postgraduate levels (SACIEG). 

He/she should also be able to take part in the in-service training for secondary school 
(Collège, Lycée) teachers and at the Open University.  

The incumbent will be expected to participate with his/her colleagues in administrative 
tasks related to teaching and research. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : GUARD Thomas 
Fonction : Directeur du département de Langues anciennes 
Téléphone : 0670326432 
Mail : thomas.guard@univ-fcomte.fr 

  

 
Research activities 
 
 
 
 
 

 

ISTA brings together teaching and research professors (philologists, linguists, 
historians, art historians and archaeologists, civilizationists) carrying out research into 
Antiquity and its reception. In particular, the laboratory specialized in the study of 
sources, the creation of corpora and digital tools. 
The person recruited will be expected to be part of the dynamic initiated by the research 
axis 2 of ISTA laboratory (Texts, Imaginaries and Representations in Antiquity) and of 
the two operations of that research axis (Study, interpretation and transmission of texts: 
sources, transfers and creations — Representations and modes of representations). 
He or she may also contribute to activities in other research axis of ISTA. 
Finally, in addition to philological, literary and historical issues, this recruitment is 
intended to complement ongoing research at ISTA Laboratory in the field of digital 
humanities (databases, publishing digital, online sources). 
 
The University Marie & Louis Pasteur has the HRS4R label. As such, it implements the 
European human resources strategy for researchers. 

Contact(s) 

Nom, Prénom : GOLDLUST Benjamin 
Fonction : Directeur de l’ISTA 
Téléphone : 0681267918 
Mail : benjamin.goldlust@univ-fcomte.fr 

    


